

FOTO:FCAB

Retiran más de 700 kilos de basura del humedal La Chimba



ORGANIZÓ LA MUNICIPALIDAD DE ANTOFAGASTA.

Más de 700 kilos de residuos fueron retirados desde el humedal Vertientes de La Chimba Norte, tras un operativo comunitario de limpieza que dejó al descubierto la magnitud de la contaminación que afecta de manera constante a este ecosistema ubicado en Antofagasta.

En total, se lograron extraer 242,56 kilos de materiales reciclables y cerca de media tonelada de basura

no recicitable, principalmente desechos domiciliarios y escombros que se acumulaban tanto en el entorno como al interior de la vertiente.

El humedal, que se extiende por más de 500 metros, es uno de los siete humedales urbanos reconocidos en la comuna y enfrenta de forma permanente la formación de microbasurales, una situación que pone en riesgo su

frágil biodiversidad y su valor ambiental para la ciudad.

La jornada fue organizada por la municipalidad de Antofagasta, con la colaboración de la empresa Aguas Antofagasta, la Asociación Socioambiental Raíces Endémicas y la Fundación Kennedy. Desde las organizaciones participantes destacaron que el operativo se realizó con especial cuidado para no alterar especies propias del humedal, considerando su alta sensibilidad ecológica y la presencia de fauna microendémica en la zona. Asimismo, se recalcó que gran parte de la basura retirada proviene de sectores aledaños, donde el viento arrastra residuos hacia la vertiente, lo que refuerza la necesidad de fiscalización y educación ambiental para evitar que se bote basura en el lugar. ☀